
第1421回例会

し、皆様の前でお話しし
た訳です。
さて、先週金曜日には

防災パンフレットを３校
目となる松蔭高校に配布
するため、岩井幹事と小
川洋子社会奉仕委員長と
私の３人で行って参りました。大変有意義な訪問
だったなと思います。
翌25日㈯には地区役員会長懇談会が行われまし
た。沓名ガバナーはもちろん、地区幹事、８分区の
ガバナー補佐８名・分区幹事８名、パストガバナー、
地区の役員、そして84ロータリークラブの会長全
員が一堂にお集まりになり、盛大に行われました。
その中で我が名駅ＲＣはガバナー特別賞を２つ、
ダブルで頂きました。地区内84クラブのうち、ダブ
ルでの獲得は２クラブのみでした。
ガバナー特別賞の１つ目は地区活動方針に沿って
有意義な事業と認められる活動に授与されるもの
で、当クラブは国際奉仕委員会が実施した台北建成
ＲＣとの共同事業「ＳＴＥＡＭ教育支援事業」につ
いて表彰を受けました。田中敏晶国際奉仕委員長
が台北建成ＲＣのライスさんと連絡を取りながら
事業計画を着実に進めて頂きました。
２つ目は米山奨学事業へのクラブ１人平均２万
円、寄付率80％以上の達成です。近藤元帥委員長

笹谷俊道会長

いよいよ本日は最終例会とな
りました。１年間皆様にご協力
頂きありがとうございました。
今日はこの後、懇親会で大いに

楽しんで頂きたいと思います。
本年度・2021-22年度の会長方針を振り返って
みますと、方針は「「奉仕」と「親睦」を通じて仲間を
増やそう！」、スローガンは「若手会員・女性会員に
魅力のあるＲＣへ成長しよう！」ということでス
タートしました。ところが、コロナ感染に翻弄され
て、休会あり、Ｚｏｏｍ例会あり、ハイブリッド例会
あり、ということを繰り返して参りました。最近に
なってやっとリアル例会でテーブル方式になり、と
ても嬉しく思います。
会長卓話では奉仕と親睦についてたっぷり話そ

うと考えていたのですが、なかなか例会が思うよう
に進まず、経済の問題を中心とした卓話に切り替え
ました。また、お釈迦様の話もしました。弘法大師
空海が室戸岬で虚空蔵求聞持聡明法を修したとこ
ろアジナチャクラがバーンと開き、目がカメラにな
り耳がテープレコーダーになった、というお話もし
ました。そうした手法を少しでも活かせないかとい
うことで、速読等々を通じて大量の経済情報を勉強

□司会 田中義明会場運営委員
□ロータリーソング 岩崎光記ソングリーダー委員長
「輝く理想」

□ ゲスト紹介 城戸茂樹親睦活動・家族委員長
米山奨学生 趙 小敏さん ＡＫＢ 加藤進さん
コール・カメリア 指揮 水谷やよいさん
伴奏 中村容子さん 笹谷朋世さん

□出席報告 林 裕二出席・ニコボックス委員
会員総数83名(免除者13名)
義務者出席56名 免除者出席８名 総数64名
出席率82.05％

̶ 1 ̶

2022年６月29日㈬
（令和４年)晴 No.39

2021-22年度最終夜間例会
笹谷会長、岩井幹事、１年間ありがとうございました！

◇第1422回７月６日㈬ 通常例会
第32期初例会
新会長挨拶及び役員・理事・委員長紹介
入会式（３名） 誕生日・結婚記念日祝福

◇第1423回７月13日㈬ 通常例会
第１回クラブフォーラム「五大奉仕委員長抱負」
「ロータリーの友」「ガバナー月信」紹介

＜ 例会開催予定 ＞
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が最後まで諦めず会員１人１人にお願いして達成す
ることができました。ありがとうございます。
田中敏晶さんと近藤元帥さん、その場でお立ち

頂けますか。皆様、拍手をお願いします。（拍手）
更に、地区委員長として、第９回ＷＦＦ実行委員

長の神野重行さん、防災対策委員長の加藤定伸さ
んが表彰されました。本当にご苦労様でした。神野
さんと加藤さんにも拍手をお願いします。（拍手）
そして、今日は５名の方の退会式もあります。５
名の方が退会されても実増３名となり、当初の目
的は達成することができました。
今日退会される方の中には「笹谷さんが会長の

うちは１年間我慢して、そのあと退会させてもらう
わ」と仰って頂いた会員さんもおられます。
退会される５名についてですが、安藤隆利さんは
新会員の方はお目にかかったことがないと思いま
す。入会は1991年です。体調を崩されてずっとお
休みされていますが、当クラブの青少年交換プログ
ラムの歴史を作った方で、大変ご尽力を頂きました｡
小原新一さんはロータリー歴28年です。数々の

要職を歴任され、出席免除者でもあります。岩井孝
真さんは１年間の幹事、大変ご苦労様でした。前田
要さんはコール・カメリアで大活躍でした。特に全
日本ＲＣ親睦合唱祭は大盛会でした。３名の方に
は、ロータリークラブが懐かしくなったらまた再入
会をして頂きたいなと思います。
そして、今日はお見えになっていませんが、松浦
英一郎さんはチャーターメンバーであり、我がロー
タリークラブで色々な要職を務められ、盛り立てて
頂いた方です。
これにて会長卓話を終了したいと思います。１年
間ありがとうございました。
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□幹事報告 岩井孝真幹事
⑴新入会のご案内／７月６日㈬に鳩山 学さん、引
原慶三さん、古田昇平さんの入会式を行います。
⑵会員情報の変更について／林 裕二会員の社名な
らびに職業分類が変更されました。社名は名鉄産
業㈱から名鉄エリアパートナーズ㈱に、職業分
類は総合生活サポート事業から石油製品販売へ
と変更となります。また、今年度、職業分類の見
直しを行いました。新しい職業分類表は次年度の
クラブ計画書へ掲載します。
⑶６月24日㈮、前回に続き防災パンフレットを笹
谷会長、小川社会奉仕委員長と私の３名にて松蔭
高校へお届けしました。これで防災パンフレット
の配布は終了です。ご協力頂いた皆様、ありがと
うございました。
⑷次年度の会員名簿の内容確認は昨日28日㈫が締
切です。ご回答のない方はそのまま掲載させて
頂きますのでご了承下さい。
⑸次年度も引き続き、上半期12月末まで例会出席
免除が決定しました。例会欠席の場合でもメーク
アップの必要はありません。
⑹次週よりバッジの場所が変更になりますので、
取り間違いのないようにご注意下さい。

□会長功労賞
今年度の会長
功労賞は、会場
運営委員長の広
井幹康さんに決
定し、笹谷会長
から表彰が行わ
れました。

□退会式
◇「サヨナラロータリアン」斉唱 岩崎光記ソングリーダー

岩井孝真さん
ロータリーに入って５年、これ

からもっともっとロータリーのこ
とや色々なことが分かってくる
んじゃないかという時期に退会し
なければいけないのが非常に残念
です。仕事の都合上、どうしても

ロータリーを続けることが難しくなり退会させて頂
きます。できれば、また仕事が順調になり、皆さん
のところに戻って来たいなと考えています。ロータ
リーに入りたくて入ってきた人間です。また戻れる
ように仕事に精進して参りますので、その時には
温かくお迎え下さい。宜しくお願いします。５年間、
ありがとうございました。

前田 要さん
私も５年間お世話になりました。役職柄多忙になっ
てきたため、今回退会させて頂きます。私の前任の
浅井が30年前からお世話になっていましたが、後
任の古田は浅井家の甥っ子です。そろそろ経営者に
なる勉強もしないといけないということで、世代交



代の意味もあり今回交代させて頂
きます。ロータリーでは、社会奉仕、
ソングリーダー、青少年奉仕の委
員長をさせて頂き、地区の青少年
奉仕委員会も３年間務めました。
同好会もゴルフ会、駅味会、ワイン
会、名唱会、コール・カメリアなど、

なんだかんだ全部参加して楽しませて頂きました。
コール・カメリアはベテランの方も頑張っています
ので、寺島先生がやめるというまでは続けたいと思
います。私はもともと銀行で働いていて、学生時代
の友達以外は銀行関連の付き合いばかりで世間も
狭かったのですが、ロータリーで色々な方と出会え
て私の財産になりました。今後も是非お声がけをお
願いします。ありがとうございました。

小原新一さん
先程、次期会長の萱垣さんから、
あと１年半我慢すると30年表彰
を受けられるよ、というお話を頂
き、一瞬気持ちがグラっとしまし
た。と言うのは冗談ですが、退会
後もロータリーの精神を忘れるこ

となく生きていきたいと思っております。本当に皆
さん、長い間ありがとうございました。

◇バナー贈呈 笹谷俊道会長

□名鉄グランドホテル松井マネージャーへ花束贈呈
当クラブの例会

設営について名鉄
ニューグランドホ
テル時代から約６
年間お世話になっ
てきた名鉄グラン
ドホテルの松井真
二様がこのたび名
鉄小牧ホテルの営業統括支配人としてご栄転され
ることとなりました。松井様への感謝の気持ちを
込めて笹谷会長より花束を贈呈しました。

□新旧会長・幹事バッジ伝達式
例年バッジ伝達式は次年度の初例会で行います

が、岩井幹事が本日退会されるため、今回の例会で
行われました。まず笹谷会長から萱垣新会長に、岩
井幹事から宮下新幹事へバッジが伝達されました｡
そして、萱垣新会長から笹谷会長に前会長章、宮下
新幹事から岩井幹事に前幹事章が手渡されました。
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◇司会 城戸茂樹委員長・近藤かえで副委員長

◇親睦活動・家族委員会の紹介

◇開会挨拶 笹谷俊道会長
最終夜間例会の懇親会を始めます。大変な１年で
したが、皆さん、最後に大いにお楽しみ下さい。

◇乾杯 第16代会長 寺島洋治会員
笹谷会長、岩井幹事、皆さん、
１年間お疲れ様でした。それで
はご唱和をお願いします。乾杯！

◇食事・歓談タイム
服部料理長が腕を振るったお
料理を堪能。ビールはアサヒビー
ル株式会社様からご協賛頂きました。アサヒビール
の鈴木会員、ありがとうございます。

◇ＡＫＢ（オール・カメハメハ・バンド）

曲目：①Ｈｏｎｏｌｕｌｕｈｏｗｄｏｙｏｕｄｏ、②カイ
マナヒラ、③パーリーシェル、④名古屋ウクレレ娘｡

◇コール・カメリア

笹谷会長のお嬢様・朋世さんが応援参加をして
下さいました。

曲目：①輝く理想（10周年記念ソング）、②いの
ちの歌（西川元会長のソロ）、③私のいとしいお父
さま Ｐｕｃｃｉｎｉ（笹谷朋世さんのソロ）、④川の流
れのように、⑤美空ひばりメドレー（アンコール曲）。
司会：岩崎光記さん。

懇 親 会



◇事務局へ花束贈呈
１年の感謝を込めて、事務局の葉山さん、斎藤さ
ん、ピアニストのｃｈｉａさんに花束が贈られました｡

◇三役へ花束贈呈
引き続いて、笹谷会長、加藤副会長、岩井幹事へ

花束が贈られました。

◇閉会の挨拶 加藤定伸副会長
親睦活動・家族委員会の皆様、

本日は夜間例会の設営・運営をあ
りがとうございました。今年度を
振り返りますと、前半はまだコロ
ナ禍によりＺｏｏｍ例会を行った
りして、手探りで休会をしないよ

う試みておりました。上半期で一番苦労したのは例
会場・事務局の移転問題でした。何度もホテルと打
ち合わせを行い、苦労しました。下半期となって、
徐々に世の中も正常化してきて、クラブ例会運営も
徐々に通常に戻してこられるようになりました。ク
リスマス夜間例会が再開でき、今回の最終夜間例会
も開催することができました。また、ロータリーソ
ングを歌えるようになり、円卓も復活できました｡
ただし、まだ通常化されずに課題として残ったこと
もあります。家族会の開催、誕生日祝福の乾杯等
です。これについては次年度に徐々に復活して頂け
ればと考えます。皆様、今年度はありがとうござい
ました。次年度、萱垣年度も宜しくお願いします。
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◇手に手つないで 岩崎光記ソングリーダー

会員情報変更のお知らせ
林 裕二さんの会員情報が変更になりました。
会 社 名 ：名鉄エリアパートナーズ株式会社
職業分類：石油製品販売
結婚記念日：４月５日

ニコボックス 林 裕二出席・ニコボックス委員

○いよいよ最終例会となりました。１年間、皆様のご協力あ
りがとうございました。 (笹谷俊道さん)

○笹谷会長、岩井幹事、加藤副会長、１年間お疲れ様でした。
(萱垣 建さん、石黒 隆さん、服部清純さん)

○①１年間ありがとうございました。②石黒さん、マスクあ
りがとうございます。 (加藤定伸さん)

○幹事を務めさせて頂き１年、皆さんのご協力があり無事終わる
ことができました。ありがとうございました。 (岩井孝真さん)

○岩井さん、大変な１年、お疲れ様でした。 (宮下一成さん)
○長い間お世話になりました。 (安藤隆利さん)
○この度、退会させて頂くことになりました。皆様ありがと
うございました。 (小原新一さん)

○①安藤さん、小原さん、岩井さん、前田さん、ご退会残念で
すが、また顔を出して下さいネ。②笹谷会長、１年間ご苦
労様でした。 (神野重行さん)

○笹谷会長はじめ、理事・役員の皆様、コロナの難しい中、１
年間ご苦労様でした。また、萱垣次期会長をはじめ、お世
話役の皆様、頑張って下さい。 (大橋昭治さん)

○この１年ありがとうございました。次週から新年度。私にとって
は最後の１年です。また宜しくお願い致します。(中村 修さん)

○笹谷会長はじめ役員理事の方々、１年間お疲れ様でした。
退会される皆様、お元気で。 (西川達郎さん)

○笹谷丸の無事の帰航をお祝いして。１年間ご苦労様でした。
(寺島洋治さん)

○今晩はＡＫＢとコール・カメリアをお楽しみ下さい。(小室健次郎さん)
○笹谷会長、お疲れ様でした。萱垣さん、応援します！ (藤井圓隆さん)
○本日の最終夜間例会の懇親会、宜しくお願いします。１年
間大変お世話になりました。 (城戸茂樹さん)

○孫が今月誕生日です。17歳になりました。(川田武司さん)
○誕生日を迎えました。７月１日より当社ＣＥＯに就任しま
した。より一層精進します。 (小林泰平さん)

○笹谷会長、ご苦労様でした。 (小林泰敏さん)
○１年間お疲れ様でした。ゆっくりして下さい。(川村勝廣さん)


